

RheinEnergie

Zahlen für 2015

[28.6.2016] Die Kölner RheinEnergie-Gruppe hat im Geschäftsjahr 2015 fast 3,6 Milliarden Euro umgesetzt und ein Unternehmensergebnis in Höhe von 155 Millionen Euro erzielt.

Der kommunale Versorger RheinEnergie hat vergangene Woche Zahlen für das Geschäftsjahr 2015 vorgestellt. Demnach lag der Umsatz ohne Tochtergesellschaften mit 2,28 Milliarden Euro nahezu auf Vorjahresniveau (2,29 Milliarden Euro). Der konsolidierte Umsatz der Unternehmensgruppe, zu der neben der RheinEnergie AG die wesentlichen Tochtergesellschaften im Kraftwerks-, Netz- und Handelsbereich zählen, sei leicht gestiegen, auf 3,57 Milliarden Euro gegenüber 3,45 Milliarden Euro zuvor. Wie der Kölner Versorger weiter mitteilt, beläuft sich das Ergebnis vor Zinsen, Steuern und Abschreibungen (EBITDA) für das abgelaufene Geschäftsjahr auf rund 235 Millionen Euro und liegt damit um 31 Millionen Euro niedriger als 2014. Beim Ergebnis vor Ertragssteuern ergibt sich für 2015 ein Wert von 163 Millionen Euro, das ist gegenüber dem Vorjahr eine Steigerung um 29 Millionen Euro. Das Unternehmensergebnis beträgt rund 155 Millionen Euro (2014: 130 Millionen Euro). Laut RheinEnergie ist das Ergebnis geprägt von einem weiteren Rückgang der Wertschöpfung der Kraftwerke. Positive Effekte hätten sich aus der Verbesserung des Ergebnisses des Netzbetreibers Rheinische NETZGesellschaft sowie aus einem Einmaleffekt als Folge des Verkaufs von Telekommunikationsanlagen ergeben. (a/)

<http://www.rheinenergie.com>

Stichwörter: Unternehmen, RheinEnergie, Bilanz

Bildquelle: RheinEnergie

Quelle: www.stadt-und-werk.de